



La journée des Arts

publié le 09/07/2018

Descriptif :

Le jeudi 5 juillet a eu lieu la journée des Arts au collège.

L'après-midi du jeudi 5 juillet a eu lieu la journée des Arts au collège. Ce fut l'occasion pour des talents pas si cachés de s'exprimer devant les adultes et leurs camarades.

Nous avons eu au programme des représentations du club théâtre, des expos, des concerts et des chorégraphies en tout genre. Merci à tous les participants et organisateurs pour ce moment convivialité.

Voici quelques photos...

Portfolio

